
 

 

 

 

 

 

運動会が終わりいよいよ学習へ 

季節外れの暑さの中、子どもたちは「力を見せよう！保々キッズだましい！」

を目標に、練習の成果を出し切り、いっぱいの満足感で運動会を終えてくれた

と思っています。特に６年生の子どもたちが運動会後に書いた日記の中には「最

後の運動会をやり切れた」という思いがいっぱい書かれていて、改めて嬉しい

気持ちになりました。そして、全校のみんなで力を合わせてやり切ることの大

切さを感じることができました。保護者の皆様も炎天下の中での応援は大変で

あったと察します。温かいご声援に感謝申し上げます。 

 

学校は１学期の半分を終了し、運動会が終わりました。１・２年生はサツマ

イモの苗植えに出かけ、６年生は奈良への社会見学を終えました。 

今週末は授業参観と懇談会があります。懇談会では学年委員さんの司会のも

と、担任からは学級の様子や家庭学習の方法を話し、保護者の皆様からは日ご

ろ感じている子育てや学校・学級について話し合いがもたれると聞いています。

是非残って参加してください。子どもの店バザーにもご協力をお願いします。 

 

運動会記録写真から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四日市市立保々小学校だより       ２０１４．６．１０．（火） 

 

 

                            

 

                    

５年生「知恵と力で」：見ている方も思わず

力が入ります。どっちも負けるな。  

１年生「いっしょにみつけよう」：広い運動場

で自分の場所を覚えていました。すごい！  

４年生「あうん？の呼吸」：前向きや後ろ向き、

お腹やお尻、それぞれの作戦が楽しかったよ。 

３年生「足を揃えて、気持ちも揃えて」： 

勝った赤組がしっかりと応援していたよ。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１・２年生でサツマイモの苗を植えました。６月４日（水曜日） 

  

今年も、北勢中央公園の南側の畑で、「保々の自然に親しむ会」のみなさんの

お世話になって、サツマイモの苗を植えさせていただきました。何年も続く保々

小学校の取り組みにしていただいています。苗の植え方は、説明のボードがち

ゃんと準備していただいてあって、天候が心配されたこともあって、苗をうね

の上に等間隔に並べておいてもらってありました。 

 大きく大きく育つことを楽しみにしながら、サツマイモの苗を植えさせてい

ただきました。ありがとうございました。秋の収穫が今から楽しみですが、近

くまで行かれることがおうちの方でもありましたら、その育つ様子もまた見に

行ってみてくださいね。 

２年生「Good Lucky!！」：かわいいおさるさ

んがたくさん登場。決めポーズできたかな？  

３・４年生「保々っ子ソーラン２０１４」： 

力強い動きも入りさすが３・４年生でした。 

５・６年生「保々の自然（組立体操）」： 

決まった瞬間が感動を呼びます。すごいぞ！ 
５・６年生「保々の自然（組立体操）」： 

上の子も下の子もうんとこらえています。 

１列になって、苗の前に並びます。さあ、さ

き説明したとおりに植えれるかな？ 
大きなブルーシートの上に座らせてもらっ

て、説明を聞きます。手作りボードがすごい。 


